

## ***Como llego al Giro Alberto Contador***

El nació en Madrid, el 6 de diciembre de 1982, y desde que era un niño ha vivido en Pinto (Madrid), donde sus padres emigraron en 1978. Su familia proviene de Barcarrota (Badajoz), donde tiene muchos familiares y amigos.

El nombre de sus padres se diferencia por la última letra: Francisco y Francisca, conforman una familia de 5 hijos (Francisco Javier, Alicia, Alberto y Raúl). Gracias a su hermano mayor, Alberto descubrió su interés por el ciclismo. Aficionado al fútbol Previamente, había practicado atletismo, deportes en los que él era bueno también - aunque finalmente optó por el ciclismo que lo convirtió en su profesión.

Él siempre ha tenido claro lo que él ha querido hacer y no ha escatimado esfuerzos para obtenerlo. Posiblemente, sus experiencias familiares con su pequeño hermano Raúl, a quien adora, y que tiene parálisis cerebral le han enseñado mucho acerca de las dificultades y los problemas de la vida. Para él, el **valor de las personas está por encima de todo.**

Con 15 años comenzó a competir en la categoría de cadetes en un equipo local de Pinto. Un año más tarde, se fue al Club de Portillo, en Madrid, y aunque ni en ese año ni en el primero de la categoría consiguió victorias, demostró grandes cualidades cuando el camino se inclinaba.

A los 20 años comenzó la larga lista de victoria que ha obtenido en su carrera deportiva con el campeonato nacional de contra reloj; ya a los 21, fue contratado por el equipo profesional ONCE.

# CARRAMÁÑOLA

## DE LOS CHISMES

A la edad de 24, él aprendió también cómo podría ser la vida de dura e injusta. En el 2004, mientras se encontraba disputando la primera etapa de la Vuelta a Asturias sufrió una dura caída y, después de unos días en el hospital y luego de haber vuelto a casa, comenzó a sentirse mal de nuevo, así que regresó al hospital, donde le diagnosticaron una cavernoma cerebral en la que fue operado. Esa temporada no compitió más. Después de una ardua recuperación, Alberto regresó al ciclismo al año siguiente, en su primera carrera, en Australia, obtuvo una victoria de etapa. Alberto se acuerda cuando le dijo a su madre sólo tres horas después de su intervención quirúrgica: "Donde hay voluntad hay una manera".

Su nombre ahora se coloca junto a Anquetil, Gimondi, Hinault, and Merckx por ser el siguiente en turno, al entrar en un club muy selecto en el mundo del ciclismo, los ganadores de la triple corona, Tour, Giro y Vuelta.

# CARRAMÁÑOLA

## DE LOS CHISMES